

«Plusport en télétravail»

Story (de travail)
à la maison #24:



Ariane Pauchard,
Responsable de projet de
la relève Athlétisme

Où est-ce que je travaille en ce moment?



Je vis au pied de l'Uetliberg, dans la ville de Zurich. C'est un endroit merveilleux: nous sommes très rapidement à la campagne et aussi très rapidement en ville ☺.

Mon lieu de travail à la maison varie selon l'endroit où il y a suffisamment de tranquillité pour travailler. Voici quelques photos:



Bureau dans le grenier



Bureau dans le minibus VW



Bureau dans le salon



Bureau dans le jardin

Qui se trouve autour de moi?

Mon mari Erich et mon fils Yanis (3 ans). Erich s'est également installé à la maison avec son ordinateur portable et Yanis est tout heureux de nous aider.



Comment est-ce que je garde la forme?

Par chance, nous habitons dans une petite maison avec 4 étages et je monte donc quelques escaliers tous les jours. Sinon, je vais me promener et je fais quelques exercices de musculation à la maison ou dans la forêt. Comme je suis enceinte, je ne fais plus de jogging, alors nous partons à la découverte de jolis chemins de randonnées dans la zone de l'Uetliberg.



Quelles sont mes expériences de télétravail jusque-là?

Comme je n'ai pas de place de travail fixe dans mes activités de cheffe de projet d'enseignante, je suis habituée à travailler à différents endroits ou même à la maison. Le seul défi réside dans le fait que mon fils est aussi à la maison et qu'il ne trouve pas toujours très drôle quand maman travaille.

A bientôt et prenez soin de vous.
Meilleures salutations,

Ariane